

Laporan Progress Bulanan Kegiatan Desa Dampingan

No	OPD	Tahun Mulai Pendampingan	Bulan, Tahun	Desa	Kecamatan	Kabupaten	Hasil Assesment	Rencana Kegiatan	Kegiatan Yang Sudah Terlaksana	Anggaran (Rp.)	Sumber Dana	Progres Capaian	Tindak Lanjut	Keterangan
1	BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH	2022	Juli, 2023	CANDISARI	WINDUSARI	KABUPATEN MAGELANG	menindaklanjuti pemberian bantuan berupa Rehab Jambanisasi kepada Warga Dukuh Tosari, Desa Candisari a.n. Bapak Muarif Sodik Subbrowi yang telah disalurkan pada Bulan Maret 2023, maka BKD Provinsi Jawa Tengah perlu untuk melakukan monitoring/pemantauan agar bantuan dapat disalurkan dengan tepat sasaran.	melakukan monitoring lapangan ke Lokasi Rehab Jambanisasi Warga Desa Candisari a.n. Bapak Muarif Sodik Subbrowi	melakukan monitoring/crosscheck lapangan ke Lokasi Rehab Jambanisasi Warga Desa Candisari a.n. Bapak Muarif Sodik Subbrowi	2,500,000	UPZ BKD Provinsi Jawa Tengah	90% dalam tahap finishing	tetap melaksanakan monitoring lebih lanjut, sampai dengan bantuan dapat dimanfaatkan dengan baik.	-
2	BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH	2022	Juni, 2023	CANDISARI	WINDUSARI	KABUPATEN MAGELANG	bahwa BKD Provinsi Jawa Tengah mendapatkan alokasi bantuan dari Baznas Provinsi Jawa Tengah berupa Daging Sapi Kornet sejumlah 120 kaleng untuk 2 (dua) desa dampingan BKD Provinsi Jawa Tengah, yaitu Desa Candisari dan Desa Tanjunganom, sehingga masing-masing desa dampingan mendapatkan alokasi 60 kaleng. kemudian sasaran penerima bantuan adalah warga miskin di lingkungan Desa.	menyalurkan Daging Sapi Kornet bantuan Baznas Provinsi Jawa Tengah kepada 2 (dua) desa dampingan BKD Provinsi Jawa Tengah.	menyalurkan Daging Sapi Kornet bantuan Baznas Provinsi Jawa Tengah kepada Desa Candisari melalui Kepala Desa Candisaari untuk disalurkan kepada warga miskin di Desa Candisari.	0	Baznas Provinsi Jawa Tengah	-	melakukan koordinasi lebih lanjut untuk memastikan penerima bantuan telah tepat sasaran.	-
3	BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH	2023	Juni, 2023	TANJUNGANOM	KEPIL	KABUPATEN WONOSOBO	bahwa BKD Provinsi Jawa Tengah mendapatkan alokasi bantuan dari Baznas Provinsi Jawa Tengah berupa Daging Sapi Kornet sejumlah 120 kaleng untuk 2 (dua) desa dampingan BKD Provinsi Jawa Tengah, yaitu Desa Candisari dan Desa Tanjunganom, sehingga masing-masing desa dampingan mendapatkan alokasi 60 kaleng. kemudian sasaran penerima bantuan adalah warga miskin di lingkungan Desa.	menyalurkan Daging Sapi Kornet bantuan Baznas Provinsi Jawa Tengah kepada 2 (dua) desa dampingan BKD Provinsi Jawa Tengah.	menyalurkan Daging Sapi Kornet bantuan Baznas Provinsi Jawa Tengah kepada Desa Tanjunganom melalui Kepala Desa Tanjunganom untuk disalurkan kepada warga miskin di Desa Tanjunganom.	0	Baznas Provinsi Jawa Tengah	-	melakukan koordinasi lebih lanjut untuk memastikan penerima bantuan telah tepat sasaran.	-
4	BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH	2022	Mei, 2023	CANDISARI	WINDUSARI	KABUPATEN MAGELANG	menindaklanjuti rencana pemberian mesin pencacah dan pengolah sampah kepada Desa Candisari Kecamatan Windusari, dan bahwa mesin pencacah dan pengolah sampah telah selesai dibuat, maka BKD Provinsi Jawa Tengah berencana untuk menyalurkan bantuan tersebut ke Desa Candisari	Menyerahkan mesin pencacah dan pengolah sampah kepada Desa Candisari dan memberikan pelatihan penggunaan mesin pencacah dan pengolah sampah	Menyerahkan mesin pencacah dan pengolah sampah kepada Desa Candisari dan memberikan pelatihan penggunaan mesin pencacah dan pengolah sampah	40,000,000	CSR Bank Jateng	-	Melaksanakan monitoring atas bantuan mesin pencacah dan pengolah sampah yang diberikan agar bantuan dapat dimanfaatkan dengan baik dan berkualitas	
5	BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH	2023	April, 2023	TANJUNGANOM	KEPIL	KABUPATEN WONOSOBO	sebagai bentuk komitmen BKD Provinsi Jawa Tengah dalam Program Pengentasan Kemiskinan di Provinsi Jawa Tengah, BKD Provinsi Jawa Tengah terus melakukan pendampingan kepada Desa Dampingan, salah satunya melalui pemberian bantuan berupa Paket Sembako bagi Warga Desa Tanjunganom yang masuk ke dalam kategori Stunting. Berdasarkan hasil koordinasi kami dengan Pemerintah Desa Tanjunganom, maka BKD Provinsi Jawa Tengah memberikan bantuan Paket Sembako bagi Warga yang Stunting sebanyak 43 orang.	melaksanakan pemberian bantuan berupa Paket Sembako bagi Warga yang mengalami Stunting	melaksanakan pemberian bantuan berupa Paket Sembako bagi 43 orang warga Desa Tanjunganom yang mengalami Stunting	10,750,000	UPZ BKD Provinsi Jawa Tengah		Melaksanakan monitoring atas bantuan yang diberikan agar bantuan dapat dimanfaatkan dengan baik dan berkualitas	BKD Provinsi Jawa Tengah telah memberikan bantuan berupa Paket Sembako bagi 43 orang warga Desa Tanjunganom yang mengalami Stunting
6	BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH	2022	April, 2023	CANDISARI	WINDUSARI	KABUPATEN MAGELANG	sebagai bentuk komitmen BKD Provinsi Jawa Tengah dalam Program Pengentasan Kemiskinan di Provinsi Jawa Tengah, BKD Provinsi Jawa Tengah terus melakukan pendampingan kepada Desa Dampingan, salah satunya melalui pemberian bantuan berupa Paket Sembako bagi Warga Desa Candisari yang masuk ke dalam kategori Stunting. Berdasarkan hasil koordinasi kami dengan Pemerintah Desa Candisari,	melaksanakan pemberian bantuan berupa Paket Sembako bagi Warga yang mengalami Stunting	melaksanakan pemberian bantuan berupa Paket Sembako bagi 37 orang warga Desa Candisari yang mengalami Stunting	9,250,000	UPZ BKD Provinsi Jawa Tengah		Melaksanakan monitoring atas bantuan yang diberikan agar bantuan dapat dimanfaatkan dengan baik dan berkualitas	BKD Provinsi Jawa Tengah telah memberikan bantuan berupa Paket Sembako bagi 37 orang warga Desa Candisari yang mengalami Stunting

No	OPD	Tahun Mulai Pendampingan	Bulan, Tahun	Desa	Kecamatan	Kabupaten	Hasil Assesment	Rencana Kegiatan	Kegiatan Yang Sudah Terlaksana	Anggaran (Rp.)	Sumber Dana	Progres Capaian	Tindak Lanjut	Keterangan
							maka BKD Provinsi Jawa Tengah memberikan bantuan Paket Sembako bagi Warga yang Stunting sebanyak 37 orang.							
7	BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH	2022	Maret, 2023	CANDISARI	WINDUSARI	KABUPATEN MAGELANG	Sebagai upaya berkelanjutan dalam rangka pengentasan kemiskinan di Desa Dampingan, BKD Provinsi Jawa Tengah terus melaksanakan pemberian bantuan-bantuan yang berdampak langsung bagi masyarakat. Berdasarkan data dari Desa Candisari, masih terdapat warga di Desa yang memerlukan bantuan, salah satunya adalah masih terdapat warga yang masih belum mempunyai jamban ataupun mempunyai jamban yang kurang layak. Sehingga perlu diberikan bantuan berupa rehab jambanisasi.	Melaksanakan pemberian bantuan berupa Rehab Jambanisasi	Melaksanakan pemberian bantuan berupa Rehab Jambanisasi kepada Warga Dukuh Tosari, Desa Candisari a.n. Bapak Muarif Sodik Subbrowi	2,500,000	UPZ BKD Provinsi Jawa Tengah		Melaksanakan monitoring atas bantuan yang diberikan agar bantuan dapat dimanfaatkan dengan baik dan berkualitas	BKD Provinsi Jawa Tengah melalui Kepala Sub Bagian Program BKD Provinsi Jawa Tengah telah memberikan bantuan uang tunai senilai Rp. 2.500.000,- untuk program rehab jambanisasi yang diberikan kepada Warga Dukuh Tosari, Desa Candisari a.n. Bapak Muarif Sodik Subbrowi
8	BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH	2023	Februari, 2023	TANJUNGANOM	KEPIL	KABUPATEN WONOSOBO	BKD Provinsi Jawa Tengah pada Tahun 2023 menjadikan Desa Tanjunganom, Kecamatan Kepil, Kabupaten Wonosobo sebagai desa dampingan BKD Provinsi Jawa Tengah dengan tidak mengesampingkan Desa Candisari, Kecamatan Windusari Kabupaten Magelang. Selanjutnya, BKD Provinsi Jawa Tengah telah melakukan survei lokasi di Desa Tanjunganom untuk dapat kami klasifikasi kebutuhan desa dalam rangka pengentasan kemiskinan di desa tersebut. Kemudian, berdasarkan data dan informasi dari Desa Tanjunganom, bahwa masih terdapat warga desa Tanjunganom yang belum memiliki atau memiliki jamban yang masih kurang layak. Sehubungan dengan hal tersebut, BKD Provinsi Jawa Tengah bermaksud untuk memberikan bantuan berupa uang tunai untuk program jambanisasi yang diberikan kepada warga desa yang membutuhkan.	memberikan bantuan jambanisasi kepada warga Desa Tanjunganom yang membutuhkan.	memberikan bantuan uang tunai senilai Rp. 2.500.000,- untuk program jambanisasi yang diberikan kepada warga Desa Tanjunganom atas nama Ibu Sunarti.	2,500,000	UPZ BKD Provinsi Jawa Tengah		Melaksanakan monitoring atas bantuan yang diberikan agar bantuan dapat dimanfaatkan dengan baik dan berkualitas. Selain itu, juga berkoordinasi dengan Desa Tanjunganom dalam rangka pengentasan kemiskinan di desa tersebut.	BKD Provinsi Jawa Tengah melalui Kepala BKD Provinsi Jawa Tengah telah memberikan bantuan uang tunai senilai Rp. 2.500.000,- untuk program jambanisasi yang diberikan kepada warga Desa Tanjunganom atas nama Ibu Sunarti.
9	BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH	2022	Januari, 2023	CANDISARI	WINDUSARI	KABUPATEN MAGELANG	Berdasarkan data dari Desa Candisari Kecamatan Windusari, masih banyak sampah di Desa Candisari khususnya sampah organik yang tidak terurai dan kurang dimanfaatkan dengan baik sehingga membuat lingkungan sekitar menjadi kumuh, hal ini dikarenakan Desa Candisari belum memiliki wadah untuk mengolah sampah tersebut untuk dikelola. Sehubungan dengan hal tersebut, maka BKD Provinsi Jawa Tengah bermaksud untuk memberikan bantuan berupa alat pencacah sampah yang dapat digunakan untuk mengelola sampah yang ada di Desa Candisari dengan harapan dapat merubah sampah menjadi sesuatu yang lebih berguna dan bermanfaat.	Memberikan bantuan berupa alat pencacah sampah kepada Desa Candisari	Melakukan Survei alat pencacah sampah	40,000,000	CSR Bank Jateng	-	melaksanakan koordinasi dengan Desa Candisari agar nantinya alat pencacah sampah dapat bermanfaat dan berguna sebagaimana mestinya	telah melakukan Survei alat pencacah sampah